

平成23年1月14日、全国のビジネスパートナー様にお集まりをいただきまして、恒例の「新春ビジネスパートナーフォーラム2011」を東京国際フォーラムで開催いたしました。準天頂衛星「みちびき」の打上げの成功を受け、当社の高精度位置情報ソリューションに期待が集まる中、新製品「**WingNeo INFINITY**」の発表にはビジネスパートナー様から熱い注目を受けました。1-3月は年度末の追い込みの大商戦、全社一丸で奮闘してまいります。



拡販キャンペーン1位の株式会社水上洋行、三角社長。「次も頑張ります！」と控えめなコメントでしたが、逆にそれは秘めた自信の表れとも。堂々の1位、おめでとうございます。ご販売、ありがとうございました。

拡販キャンペーン2位、山下商事株式会社、中島専務。「V3ならず」でしたが、次回の巻返しに決意を新たにされました。



拡販キャンペーン3位の株式会社アンナカ、安中専務。「次は、1位を目指します！」と力強く宣言。



弊社代表：柳澤より、「準天頂衛星」の打上げ成功を受け、当社の誇る高精度位置情報ソリューションの担う社会的な責任を認識。新しい時代を創造する当社のソリューションに期待を！の熱い挨拶でした。



弊社販売促進チームの島藤、新製品「WingNeo INFINITY」のセールスポイントをテンポ良く解説。INFINITYをご購入頂いたお客様の購買動機を冷静に分析しつつ、現場のセールストークに落とし込んだ解説は圧巻でした。これで、皆さんも「売れる！INFINITY」でした。



エーティーラボ：取締役細井より、みちびき(QZSS)の打上げ成功を受け、現在は民間企業におけるQZSSより受信する位置情報に係る実証実験フェーズにある事を報告。実験の結果は、良好な手ごたえもあり。



【免責とお断り・注意事項】

本通信及び弊社ホームページの記載事項は、株主・投資家の皆様お客様に対し、迅速な情報公開・提供を目的とし、投資勧誘を目的としているものではありません。掲載内容被った損害については、当社は一切の責任を負いかねます。